

BOLETIN INFORMATIVO ASOCIACIÓN GRANADOWN 4/2017

Comenzamos el curso 2017-2018 con una presentación a cargo de los profesionales de las actividades y los diferentes SEPAP el 5 de septiembre. Se realizó una presentación muy pormenorizada de cada servicio.

VOLUNTARIADO

Cómo cada curso en el mes de septiembre convocamos a las personas que interesadas en hacer voluntariado en Granadown a una Sesión Informativa en la que explicamos cual es nuestra Misión, Visión y Valores, nuestras actividades, etc... Granadown cuenta con voluntariado en diferentes servicios, siendo especialmente importante su participación en las actividades de difusión y sensibilización, en eventos, apoyando a nuestros jóvenes en las campañas de calendarios. Sus participación en el Programa Free Tour, en los Itinerarios por Granada o en los Programas de Escuela de Vida y Proyecto amigo enriquecen nuestro trabajo.

En el ámbito laboral:

El 13 de septiembre se firmó el IV convenio en prácticas de un chico, por un año, con el Ayuntamiento de Loja.



El 20 de septiembre la empresa Berner firmó con la Asociación un convenio para la inserción laboral y realizaron una visita formativa para dar a conocer a nuestros chicos/as sus herramientas y productos de limpieza. Actualmente ya se ha incorporado un joven en prácticas laborales en sus instalaciones que confiamos acabe logrando un contrato.

También se ha firmado un convenio con los Laboratorios Amifar, en el polígono Asegra, gracias al cual dos chicas han firmado un contrato por un año y otra persona más se ha incorporado en prácticas laborales.

Y el Granada Club de Fútbol ha dado la oportunidad de comenzar con prácticas laborales a dos jóvenes que confiamos logren también contratos laborales

El 13 de noviembre el Ayuntamiento de Salobreña firmó un convenio con nuestra entidad para que una joven con síndrome de Down desarrollara practicas laborales.



Azafatas Alhambra e Ideal han decidido integrar en todos los eventos que organicen conjuntamente a una persona de nuestra entidad.



Los días 16, 17 y 23, 24 de septiembre se celebraron los talleres en inclusión de pintura con Kim Soler. Se ha constituido una asociación Arte y Transformación con esta temática. El día 5 de octubre se expusieron los cuadros pintados en este taller en el Museo de Memoria de Andalucía.



El 23 de septiembre se celebraron unas Jornadas del Free Tour. Estuvieron de visita en Alhama de Granada.

16 de noviembre, Día Internacional del Patrimonio Mundial. Nuestros chicos/as disfrutaron del flamenco y participaron en los diferentes talleres.

El domingo 19 de noviembre nuestros jóvenes mostraron el Cuarto Real de Santo Domingo.

El domingo 29 de octubre tuvo lugar la primera salida de la actividad de "Itinerarios por Granada" Un magnifico grupo chulísimo disfrutaron de una magnifica ruta siempre de la mano del Colegio Oficial de Aparejadores de Granada. Grandes amigos e impulsores de este programa desde su creación.



Formación Interna.

Se han programado varias Escuelas de Familias

Club de Lectura Facil.

En colaboración con el área de participación ciudadana del Excmo. Ayuntamiento de Granada y el Centro cívico Beiro, se puso en marcha un Club de Lectura Fácil que se desarrolla los miércoles por la tarde en el Centro Cívico Beiro.

Gracias a la colaboración voluntaria de M^a Isabel Moreno Sánchez y M^a Dolores Polo Cobo, este club va dirigido a adultos con dificultades lectoras y/o comprensión, inmigrantes, nuevos lectores, personas con dificultades de comprensión lectora o todas aquellas personas que no han encontrado el placer por la lectura hasta la fecha.

Formación externa

En el colegio Maristas nuestros profesionales y chicos/as sensibilizaron y mostraron la realidad de las personas con síndrome de Down.

CALENDARIO GRANADOWN 2018

El 7 de noviembre en el Cuarto Real de Santo Domingo y rodeados de autoridades, amigos/as y colaboradores se presentó el XII Calendario Granadown. A lo largo de las siguientes semanas se han hecho diferentes salidas y stand de venta de calendarios.



Nuestra presidenta, D^a Pilar López Garrido recibió el pasado 15 de noviembre un merecidísimo premio a su trayectoria al frente de la entidad en un acto celebrado por el Teléfono de la Esperanza de Granada para conmemorar el Día de la Escucha. Acompañada por dos jóvenes con síndrome de Down ofrecieron una interesante charla sobre el trabajo que realiza DOWN GRANADA.



Hemos establecido un acuerdo de colaboración con la Empresa Betotogether Tour que contempla formación y ofrece rutas guiadas gratuitas e inclusivas para nuestra asociación.

CONSULTA DE ADULTOS.

Gracias a un acuerdo con el Hospital Virgen de las Nieves y gracias a la inestimable ayuda del Dr. Ramos, se ha puesto en marcha la Unidad de Atención a Adultos con Síndrome de Down, dependiente del servicio de Medicina Interna y que es una de las tres consultas especializadas que existen en el país.

UNIVERSIDAD DE GRANADA Y FUNDACION ONCE

Se presentó el Curso de Formación e Inclusión Laboral de jóvenes con discapacidad intelectual de la Universidad de Granada que gracias al apoyo de la Fundación Once comenzará a impartirse en las instalaciones propias y con personal de la UGR a partir de enero de 2018. Las 6 personas con síndrome de Down que se han presentado han sido seleccionadas.

Consejo Municipal de Personas con discapacidad.

Publicación de la Guía: Cómo hablar de diversidad. Propuesta para el uso correcto del lenguaje sobre la discapacidad.

Participamos en la Marcha y lectura del Manifiesto para conmemorar el Día de la personas con discapacidad.



Feria de Asociaciones. Participaron nuestros jóvenes y se ha grabado un video con el lema



Cocineros Granadinos 4.0 organizaron una magnífica cena cuya recaudación íntegra ha sido donada para financiar nuestros múltiples proyectos.



El 16 de diciembre en el Auditorio de La Chumbera pudimos disfrutar de un magnífico espectáculo a beneficio de nuestra Asociación con Iván Centenillo y Ramón del Paso.

PROXIMOS EVENTOS

La Asociación de coches 4x4 de Huescar organiza todos los años una Ruta Solidaria Ciudad de Huescar y este año nos donaría la recaudación.

